



## Multigremial de militares y policías ®

### ¡LEY DE PUNTO FINAL AHORA!

Compungida cara, han mostrado los integrantes del gobierno, cuando han tenido que referirse al alevoso asesinato de 3 carabineros, olvidándose por completo que fueron ellos quienes, junto al lumpen y barras bravas, participaron en los luctuosos sucesos del **OCTUBRE ROJO** violentista y destructor. Más aún, por lo menos 10 ministros y jefes connotados, incitaron de variada forma a los violentistas para agredir y lesionar de diferente gravedad, a más de 5.000 servidores públicos. No podemos asegurar que estos izquierdistas dispararon las balas que mataron pero sí, que a lo menos cargaron el fusil de los asesinos.

### NOSOTROS ACUSAMOS.

A los políticos y en particular al gobierno, por permitir que se violen los DD.HH. de militares y policías, al enviarlos a enfrentar a guerrilleros, extremistas, narcos y lumpen sin contar con los medios adecuados y el respaldo jurídico y judicial indispensable para cumplir una función que los expone a la muerte y de triunfar, derrotando a los violentistas, a la CARCEL, siendo la judicatura la principal responsable de perseguir a los servidores de la Ley.

A los mandos, por haberse mostrados débiles ante políticos ineptos, inexpertos e ignorantes, olvidando que **MANDO – MISION y MEDIOS** es un triángulo cuyos lados se soportan mutuamente y que si uno de ellos falla, es imposible alcanzar el objetivo.

Y A NOSOTROS mismos, **MILITARES Y POLICIAS EN RETIRO**, que constituyendo una entidad compuesta de varios cientos de miles de personas, no hemos tenido el **VALOR MORAL** para salir a la calle para mandar a su casa sino a la cárcel, a tantos inútiles, corruptos y aprovechadores que pululan en las instituciones y poderes del estado.

La historia actual y el vergonzoso comportamiento de la judicatura, nos impele a solicitar a todos los hombres de bien y en particular a las organizaciones sociales, a exigir a quienes ostentan el poder, que se dicte **AHORA una Ley de AMNISTIA** para militares y carabineros procesados y condenados como resultado de impedir que la ley fuera sobrepasada y que en ese octubre fatídico teñido de rojo, cayera el gobierno democráticamente elegido.

Igual **AMNISTIA** exigimos para los **VETERANOS del 73** pues está archi - comprobada la alevosa, injusta y persecutoria forma como han sido juzgados por juristas que con sus actuar parcial y vengativo, han dejado en un profundo pozo la noble función de juzgar.

**EI DEBIDO PROCESO y la IGUALDAD ANTE LA LEY**, es algo desconocido para militares y policías.